



高根沢町立阿久津小学校・学校だより

令和5年度

第2号

# 阿小だより

子どもたちの合言葉は  
「自分で 自分から」

自ら学ぶ子・思いやりのある子・たくましい子  
一人一人に「小さな自信」を育てます

令和5年5月30日

発行者 阿見 彰人

## 5月に入り学校教育活動も本格的になってきました 授業参観では大変お世話になりました

新年度がスタートして約2か月が経ちました。ゴールデンウィーク期間中、子どもたちに関する大きな事故等の報告もなくほっとするとともに、それぞれの御家庭で楽しく、有意義な日々を過ごしたのではないかと思います。

少しさかのぼりますが、4月28日（金）の授業参観では大変お世話になりました。今回、授業参観については3密防止などの基本的な感染症対策の一つとしてスライドウォールを開放し、オープンスペースを活用しての授業参観となりました。多くの保護者の皆様に御来校いただき、子どもたちの学習の様子を見ていただきました。新しい環境にも慣れ、それぞれの目標に向かって前向きに取り組んでいるところです。御家庭でも、お子様の頑張りや取組を話題にし、ほめて認めてあげていただければと思います。その言葉掛けや小さな成功体験の積み重ねが、子どもたちの自信につながります。子どもたちの成長を願い、学校と御家庭とが協力しながらこれからも進めていければと考えています。

また、PTA総会につきましては今回は参集型ではなく紙面による決議となりましたが、御承認いただきありがとうございました。合わせて、授業参観後に行われたPTA役員引き継ぎでも大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 6月15日（木）栃木県誕生150年となります！ 阿久津小学校も令和6年に創立150周年を迎えます！

栃木県は、明治6（1873）年6月15日に当時の栃木県、宇都宮県の両県が合併して誕生しました。そして、栃木県は令和5（2023）年に誕生150年を迎えます。

150年を契機として、全ての県民がふるさと”とちぎ”に思いを寄せ、とちぎで生まれ、育ち、暮らす喜びと誇りを分かち合うとともに、県民一人ひとりが活力と希望に満ちたとちぎの豊かな未来づくりへ向かうことができるよう、オールとちぎで盛り上げていくとのことです。それを受けまして、学校教育においても子どもたちに、誕生月の6月を中心にその機運を上げて盛り上げていく予定です。

また、少し先の話になりますが、阿久津小学校も「令和6年に創立150周年」を迎えます。150周年に向けて記念行事や記念品など、何か子どもたちの記憶に残るものを実施したいと考えております。保護者の皆様におかれましても御理解と御協力を賜ればと思います。



## 新型コロナウイルス感染症 5 類移行に伴う 出席停止等について

5月8日から新型コロナウイルス感染症法上の位置付けが5類に移行し、これまで3年あまりにわたって行われてきた、法に基づき行政が様々な要請や関与する仕組みから、個人の選択を尊重し自主的な取り組みを基本とした考え方に切り替わりました。

これを受けまして、学校における出席停止等の基本的な考え方についても変更点がありますので、お知らせいたします。

### 出席停止等の基本的な考え方について(発熱等の症状があった場合) (基本的にコロナ陽性がキーワードとなります)

- 1 **本人がコロナ陽性→出席停止** (検査結果が遅く出たときは、さかのぼって出席停止)  
〃 コロナ陰性→欠席
- 2 **家族がコロナ陽性**で 本人を学校に行かせるのが不安 →**出席停止等も可**  
〃 本人は学校に行きたい →登校することができる  
〃 ただの発熱等で本人を学校に行かせるのが不安 →欠席

なお、**出席停止の期間は「発症した後5日を経過し、かつ、症状が軽快した後1日を経過するまで」が基準**となります。

## P T A 執行部会、事業部によるプール清掃、P T A 理事会等、 P T A 活動も本格的に始動しました

4月28日(金)19:00~本校会議室においてP T A 執行部会が行われました。執行部役員の皆様が集まり、今後のP T A 活動について活発に意見が交換されました。

また、5月20日(土)9:00~P T A 事業部の皆様によるプール清掃が行われました。土曜日にもかかわらずたくさんの皆様に集まっていただき、落ち葉や枯れ枝などをきれいに取り除くことができました。ありがとうございました。その後、6年生の児童によるプール清掃、職員作業等も行い、大変きれいなプールになりました。いよいよプール開きも間近となりました。夏の足音もすぐそこまで来ています。



さらに、5月26日(金)19:00~第1回のP T A 理事会が本校多目的ルームで開催されました。P T A 執行部、各専門部、学年部、地区理事等多くの皆様に御参加頂きましてありがとうございました。各種のP T A 活動も本格的に始動しました。これから1年間どうぞよろしくお願い致します。

## 高根沢町少年指導員の皆様の御紹介

高根沢町では、青少年の健全育成を図ることを目的として、高根沢町少年指導員の皆さんが日頃から児童生徒の下校時刻に合わせて街頭巡回を行ったり、毎月1回、教育委員会の職員とともに公園や商業施設等で過ごしている児童生徒の安全を確認するためのパトロールを実施したりしています。今年度も7名の方々が職務にあたりますので、活動への御理解と御協力をお願いいたします。

個人情報保護の観点からホームページ版は個人名を掲載しておりません。

**子どもたちの日々の生活の様子は学校ホームページの令和5年度ブログを是非ご覧ください!**



QRコード